



スクールリポート

▶学校教育課
☎23-3679

学校生活の
一コマを
紹介



互いに育ち合う 異学年交流

中山小学校



●校歌を教える会の様子



●1・2年なかよし会の様子

本校では、1年間を通して、たてわり班活動をはじめ、さまざまな機会に異学年交流を行っています。今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、学校再開後の活動に多くの制約があります。それでも感染防止に配慮しながら実施しています。今回はそのうち二つの活動を紹介します。

一つ目は校歌を教える会。ここでは6年生が1年生に中山小学校伝統の校歌を教えます。密を避けるため、ランチルームとワークスペースの二つの広い空間に分散して実施しました。6年生は、優しく1年生と関わり、1年生は6年生の頼もしさを感じながら感謝の気持ちをもつことができました。

二つ目は、1・2年なかよし会。2年生が1年生のために会の計画を立て、立派に司会・運営を行います。会の中では子どもたちの笑顔が終始絶えませんでした。1年生はますます学校が好きになったことでしょう。異学年交流は、子どもたちが互いに育ち合う魅力ある活動です。



大盛況！ あつ もり 渥盛まちゼミ

福江中学校

本校は令和元年度から、コミュニティスクールをスタートさせました。このコミュニティスクールを円滑に進める組織である地域学校協働本部（渥盛協働本部）と学校が共催し、令和元年12月26日に「渥盛まちゼミ」が行われました。

このゼミは、専門的な知識や技術を持っている地域の人が講師となり、プロならではのコツやテクニック、情報などを無料で伝えるミニ講座のことで、今回は、伊良湖岬中学校と統合した本校が地域の方々にとってより身近な学校になることを目的としています。そのため、多くの方が学校へ足を運び、参加できるように、「初めてのパン作り」「薬のうそほん」と「ラベンダーで楽しむ草木染め」など13の講座を用意しました。



●ラベンダー染めの様子



●親子でパン作りの様子

当日は約130名の方が来校し、地域の方・子どもたち・学校それぞれが繋がったすてきな行事となりました。大盛況だった渥盛まちゼミは、令和2年度もコミュニティスクールの行事として開催する予定で進めていますが、社会情勢を鑑みて最終判断をします。